

Alles Gute.



Kassenärztliche Vereinigung Baden-Württemberg

Kassenärztliche Vereinigung Baden-Württemberg
Bezirksdirektion Stuttgart
Geschäftsbereich Vertragswesen, SG 1.3
Albstadtweg 11
79114 Stuttgart

Geschäftsbereich Vertragswesen Sachgebiet 1.3 | Fax 0711/ 7875-483707 | efax.gbyw-versorgmanage@kvbawue.de

Kontaktformular: Innovationsfonds-Projekt

Sie haben eine Projektidee und möchten die KVBW als Projektpartner anfragen?

Vorname

Nachname

Institution

Straße, Hausnummer

PLZ

Ort

Telefonnummer

E-Mail-Adresse

Ihre Anfrage an die KVBW

Warum wenden Sie sich mit Ihrer Anfrage an uns? Was ist Ihr konkretes Anliegen?

Wie können wir Sie unterstützen?

Projektinformation

In welchen Bereich fällt Ihre Projektidee?

- Neue Versorgungsformen*
- Versorgungsforschung**

Kurze Erläuterung der Projektidee

Ausgangssituation, Versorgungsdefizit

Projektziel, Hypothese

Kurzbeschreibung neue Versorgungsform bzw. Inhalt Versorgungsforschung

Projektpartner

Haben Sie Ihre Projektidee einer Krankenkasse vorgestellt?

Ja Nein

Krankenkasse bitte benennen

§ 92a (1) 6: Bei der Antragstellung ist in der Regel eine Krankenkasse zu beteiligen.

Gibt es weitere Projektpartner?

Ja Nein

Projektpartner bitte benennen

Projektpartner bitte benennen

Projektpartner bitte benennen

Allgemeine Erläuterungen zu den Innovationsfonds-Projekten

***Neue Versorgungsformen**

Neue Versorgungsformen gehen über die bisherige Regelversorgung der gesetzlichen Krankenversicherung hinaus. Gefördert werden Modelle, welche die sektorenübergreifende Versorgung der Versicherten weiterentwickeln, die innersektorale Schnittstellen optimieren oder Ansätze enthalten, die die Trennung der Sektoren zu überwinden.

Kriterien

- Qualität und Effizienz der Versorgung werden durch das Projekt verbessert.
- Versorgungsdefizite werden behoben.
- Die Zusammenarbeit innerhalb und zwischen verschiedenen Versorgungsbereichen, -einrichtungen und Berufsgruppen wird optimiert.
- Das Projekt beinhaltet interdisziplinäre und fachübergreifende Ansätze.
- Die Umsetzungskosten des Projektes stehen in einem angemessenen Verhältnis zum Nutzen.
- Die Förderung setzt voraus, dass eine Evaluation erfolgt.

****Versorgungsforschung**

Versorgungsforschung soll wissenschaftliche Grundlagen für Lösungen zur Gestaltung, Organisation und Finanzierbarkeit des Gesundheitswesens schaffen. Sie wird verstanden als die wissenschaftliche Untersuchung der Versorgung des Einzelnen und der Bevölkerung mit gesundheitsrelevanten Produkten und Dienstleistungen unter Alltagsbedingungen.

Kriterien

- Forschungsprojekte, die auf einen Erkenntnisgewinn zur Verbesserung der bestehenden Versorgung in der gesetzlichen Krankenversicherung ausgerichtet sind
- Evaluationsprojekte zu bestehenden Selektivverträgen (§§ 73C und 140a SGB V)
- Forschungsprojekte zur Weiterentwicklung und insbesondere zur Evaluation von Richtlinien des G-BA

Datenschutzhinweise

Unsere Datenschutzinformation zu unseren Aufgaben und Serviceleistungen können Sie nachlesen unter www.kvbawue.de/pdf3346.

Ich stimme den Datenschutzbestimmungen zu